

Q

**Réunion du CA de l'asbl Mont des Arts
du mardi 2 juillet 2019 à 12 h 30**

Présents :

Marie-Laure Roggemans – présidente de l'asbl Mont des Arts
Luk Coppens – Congrespaleis
Stéphane Demeter – Coudenberg
Natasha Dendas - MRBAB
Laurence Flachon – Eglise protestante de Bruxelles
Gaëtan Jacquemin - Station
Alain Jollivet – trésorier de l'asbl Mont des Arts
Marie Noble – Station
Carole Saturno - Station
Joachim Spyns - KBR
Benjamin Vella – Visit Brussels
Annik Verougstraete – Saint Jacques-sur-Coudenberg
Thierry Wauters – Urban-Brussels

Excusées

Kristel Vandenbrande – Cinematek
Sylvie Verbeeck – ING

1. Approbation du procès-verbal de la réunion du CA du MDA du 6 juin 2019

Le procès-verbal est approuvé.

2. Etat d'avancement du projet de Festival Picture !

Marie-Laure Roggemans donne la parole à Marie Noble en rappelant que le fil conducteur de ce Festival est d'apprendre aux différents acteurs du MDA à mieux se connaître.

Marie Noble remet aux membres présents différents documents sur le Festival, documents qu'elle enverra par mail à tous les membres du CA. Il s'agit : du plan de communication, du déroulé du programme du 31 octobre, du budget à ce jour, du fonctionnement de l'équipe, du contrat type (contrat entre l'asbl MDA, l'Institution et l'artiste) et de la fiche de production type.

Marie Noble remet aussi un projet de communiqué de presse et précise que la **conférence de presse aura lieu le mardi 22 octobre à 11 h.**

Alain Jollivet accepte la responsabilité d'assurer la comptabilité du Festival, ce dont Marie-Laure Roggemans le remercie vivement.

Diverses propositions sont énoncées :

- Prendre contact avec Marnix Galle et Paul Grosjean pour un soutien éventuel ;
- Importance d'avoir la présence d'un membre de la Famille royale à une activité, ce qui donnerait plus de visibilité encore au Festival.
- Réfléchir sur l'avantage d'avoir la TVA, ou non.
- Consulter un expert pour que l'asbl soit en parfaite adéquation avec la nouvelle législation sur les asbl et tout particulièrement ce qui concerne les marchés publics.

Marie-Laure Roggemans remercie chaleureusement Marie Noble et toute son équipe pour le travail déjà accompli.

3. Présentation du Master Plan au Bourgmestre de Bruxelles

Marie-Laure Roggemans relate l'entrevue qu'elle a eue avec le Bourgmestre Philippe Close, l'Echevine Ans Persoons (Urbanisme) et l'Echevine Delphine Houba (Culture). Joachim Spyns et Luk Coppens l'accompagnaient à cette réunion.

Ils y ont présenté le Master Plan et le Festival Picture !,

Le Festival a obtenu un accueil favorable de la part des Autorités de la Ville de Bruxelles. Un versement de 25.000 € est promis.

En ce qui concerne le Master Plan, l'Echevine Ans Persoons informe du lancement d'un Master Plan sur l'axe du Botanique au MDA, en passant par la Cité administrative, la cathédrale de Bruxelles et la Gare Centrale, l'objectif étant d'assurer de meilleures liaisons entre le bas et le haut de la Ville.

Joachim Spyns demandera à Ans Persoons si des documents sont déjà consultables à ce sujet.

Marie-Laure Roggemans signale que Michel Van Roye lui a demandé une contribution à la Newsletter de l'automne de l'asbl Quartier des Arts, contribution qui marquera les différences et les complémentarités entre les deux asbl.

4. Etat d'avancement du groupe Sécurité/Propreté sous la présidence d'Ariane Deguelle (Square).

Ariane Deguelle fait office de présidente de ce groupe, qui rassemble un très grand nombre d'acteurs autour de la table (les services de la Ville, la police, les associations s'occupant de ces problématiques, IBGE), ce qui explique une certaine lenteur dans les prises de décisions.

Marie-Laure Roggemans lui a signalé que l'asbl MDA souhaite participer comme observateur à ce groupe de travail car ses objectifs concernent toutes nos Institutions.

5. Collaboration avec l'asbl Quartier des Arts : rue des Sols, place du Musée

En ce qui concerne la rue des Sols, les solutions sont sur la table et demandent une validation ultime.

Pour le dossier place du Musée, c'est l'architecte Boucquéau qui prépare le cahier des charges de la consultation qui sera lancée auprès de cinq bureaux d'études à l'automne 2019.

6. Demande d'admission de l'ONB comme membre de l'asbl MDA

L'ONB est partie prenante du Festival Picture ! Ils ont un très stimulant projet de déambulation musicale autour de l'œuvre de Mahler dans les salles des MRBAB.

L'ONB souhaiterait faire partie de l'asbl MDA avec son Intendant, Hans Waeye, comme représentant. Les membres se réjouissent de voir entrer l'ONB à l'asbl en qualité de membre effectif.

7. Divers

Projets fédérateurs entre membres du MDA

- Benjamin Vella propose le projet d'avoir un potager collectif sur une terrasse ou un toit de l'une ou l'autre des Institutions du MDA. Le projet trouve un accueil favorable et il est demandé à Benjamin Vella et à Joachim Spyns de créer un groupe de travail pour envisager la possibilité de le réaliser.
- Thierry Wauters lance l'idée d'un tournoi de pétanque avec des équipes des différentes Institutions du MDA.

Prochaine réunion de l'asbl MDA : le jeudi 12 septembre 2019 à 12 h 30